

23 janvier 2014 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Déclaration de M. François Hollande, Président de la République, sur la situation en Ukraine, à Paris le 23 janvier 2014.

Le Président de la République condamne avec la plus grande fermeté les violences contre les manifestations pacifiques qui ont lieu à Kiev.

Un grand pays comme l'Ukraine, qui aspire à prendre toute sa place sur la scène européenne et internationale, se doit de mettre fin à de telles actions.

J'appelle les autorités ukrainiennes à retrouver sans délai la voie du dialogue et de l'apaisement. Comme je l'ai indiqué lors du sommet du Partenariat oriental en novembre à Vilnius, l'Union européenne reste pleinement disponible pour la signature de l'accord d'association avec l'Ukraine.